

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Bayerisches Landidyll und Gentechnik passen nicht zusammen.

### Klares Bekenntnis zum gentechnikfreien Bayern gefordert

Veröffentlicht am: 05.04.2011

Der Bund Naturschutz in Bayern fordert von der Bayerischen Staatsregierung endlich klare Bekenntnisse. Sie solle sich nicht länger hinter dem Koalitionspartner FDP verstecken und dem Europäischen Netzwerk gentechnikfreier Regionen beitreten. Thüringen und Nordrhein-Westfalen haben diesen Schritt bereits vollzogen. Durch die zahlreichen Ankündigungen eines gentechnikfreien Bayerns sei der Beitritt längst überfällig. Dafür ist die Unterzeichnung der Charta der Gentechnikfreien Regionen nötig.

- [Bund Naturschutz in Bayern: Endlich ein klares Bekenntnis für gentechnikfreien Anbau und Lebensmittelproduktion](#)
- [European GMO-Free Regions Network: Homepage](#)